

V E R G A R A

FARMACIA. — Hoy efectuara el servicio de guardia la del señor Camacho, en la calle Vidacruzeta.

PANADERIA. — Mañana expenderá el pan del día la de Goembolu, en los bajos de la Plaza del Mercado, con horario de 8 a 12 del mediodía.

CARTELERIA. — Cine Irala, hoy sábado a las 5, 7.30 y 10.15 se proyectará la película, autorizada para mayores de 13 años "Harry el fuerte".

Sala de Fiestas Ariznoa, baile amenizado por la orquesta Ariznoa y su discoteca.

AGRADECIMIENTO. — Los familiares de la recientemente fallecida en nuestra villa, doña Bonifacia Gardoqui, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, agradecen por medio de estas líneas las numerosas muestras de condolencia recibidas y la asistencia a los actos fúnebres celebrados en sufragio de su alma.

SOCORRISTAS

Las Piscinas Municipales AGORROSIN, de Vergara, NECESITAN dos socorristas para temporada de verano, imprescindible posean carnet. Interesados dirigirse a Piscinas Municipales, horas de oficina

(Ref.: O.C. núm. 602 de Vergara)

I CERTAMEN SOCIEDADES VERGARESAS. — A continuación publicamos el comentario que Promoción Cultural Vergaresa ha hecho referente al I Certamen "Sociedades Vergaresas", que organiza y convoca a todas las sociedades vergaresas para la entrega de sus trabajos antes del día 28 de junio.

"El motivo de esta invitación es doble. Por un lado Promoción quiere mantenerse fiel a las constantes culturales que tiene adquiridas como compromiso con el pueblo de Vergara. Por otro, necesita entrar en contacto y complementarse con aquellas entidades que también sienten la misma preocupación, como son las Sociedades Populares.

Todos sabemos, más o menos, por qué, cómo y para qué se crearon éstas.

Por lo general responden a un sentimiento muy arraigado en nuestra región de asociarse, como prolongación familiar, personas de gustos y aficiones comunes. Pero estos grupos no se limitan sólo a adoptar una postura quietista de tertulia o ateneo en torno a una mesa de amigos, sino que, y esta es su mayor virtud, desde un principio se marcan unas actividades cara al exterior y hacen partícipes de su ideario al resto de la colectividad.

Hay un hecho que llama a muchos la atención y es la existencia de un número tan grande de Sociedades en nuestra villa, lo cual no deja de ser un signo inequívoco de la vitalidad de Vergara. De un tiempo a esta parte estamos comprobando que esta vitalidad va dando frutos muy positivos que traslucen en realidades magníficas, lo que nos obliga más aún a estimularla y potenciarla con todo ahínco si queremos aprovechar al máximo su capacidad.

Cada Sociedad posee su tipismo concreto, un estilo característico de hacer las cosas derivado de la naturaleza de sus propios fines y todas ellas cumplen de alguna manera con las actividades que inicialmente adoptaron.

En're estas actividades destaca, como decimos arriba, su lema de contribución a la cultura y dentro de este campo, en cuyo cultivo inacabable todos los esfuerzos son pocos, es donde pre-

cisamente las Sociedades Populares deben ocupar cada día un lugar más preferente.

Promoción Cultural Vergaresa, ha llegado al convencimiento de que con ayuda de las Sociedades podría acometer la realización de uno de sus proyectos más deseados y que guarda en cartera desde hace tiempo. Se trata de la publicación de una revista de alcance y sabor netamente populares.

Existe ya una sugerencia al respecto para estudiar las posibilidades con que se pueden contar en orden a su edición periódica, por ejemplo, uno o dos números al año.

Como exponemos al principio, la idea fundamental que nos anima es mostrar a Vergara en su contexto popular, íntimo y sencillo, dejando para eruditos y estudiosos la recopilación de nuestra historia grande.

Con el fin de pulsar la opinión de aquellos a quienes preferentemente va a ir dirigida la revista, necesitamos conocer en primer lugar, a través de las Sociedades, si nuestra idea es o no acertada y si merece la pena llevarla a cabo. En el supuesto de que nuestro planteamiento recibiera una acogida favorable, la segunda fase sería reunir todo ese material que personas enteradas nos aseguran existe en Vergara y en cantidades insospechadas, que serviría para clasificarlo en un archivo y aprovecharlo luego para la confección de la revista en perspectiva.

Ese material puede ser de lo

más variado: fotografías, cuadros y dibujos antiguos; biografías cortas o semblanzas de personajes pintorescos; relatos de costumbres y juegos olvidados; canciones, versos y música de autores desconocidos; anécdotas, ocurrencias y dichos de la gente de la calle escritos o grabados en cassettes; revistas gráfico-literarias antiguas que hablen de Vergara; colecciones de cosas curiosas sobre Vergara; historia de las Sociedades Populares y cuantos datos o temas populares se relacionen con Vergara de todas las épocas.

Para ello Promoción piensa convocar un Certamen que llevará el nombre de "Sociedades Vergaresas", concurso que no dudamos será bien acogido por las Juntas Directivas de turno y presuntos interesados en su participación, para cuyo conocimiento se han elaborado las correspondientes bases.

Esperamos que esta iniciativa hallará el respaldo necesario y será secundada con entusiasmo, ya que estamos seguros de que hay muchos interesados y podrán formar equipos de verdadera categoría.

Promoción por su parte tratará de apoyar e informar con más amplitud a cuantos deseen intervenir y confía que de este concurso, a la par que resulte un éxito en cuanto a colaboradores, podrá sacar ese valioso material que necesita para dar el contenido proyectado a la revista "Vergara".

LARREA